

Heliflug für Gewinner

Sonntag, den 26. September 2004 um 00:00 Uhr



'Das war ein echtes Erlebnis', schwärmt Willi Bergeest. Bergeest, einer der Gewinner des Helikopter-Flugs über Köln, lobt den Piloten ganz besonders. 'Der Flug war sehr ruhig'. Außerdem habe er eine Extra-Runde über den ehemaligen Flughafen Butzweilerhof und das Medienzentrum gedreht. Weitere Höhepunkte des Rundflugs: Das Stadion, das Schloss Bensberg, der Zoo mit dem neuen Elefantenpark ? und natürlich der Dom. Die mitgereiste Familie (Foto) war ebenso begeistert wie der Gewinner selbst. Die Helikopterflüge waren die Preise eines Gewinnspiels der Initiative Köln Butzweiler-Ossendorf.